

14.4.2016

GR Sissi POTZINGER
GR Mag. Gerhard Spath
GR Peter Stöckler

Betreff: Errichtung einer Spielstraße in St.Peter am Johann Weitzer Weg

Graz trägt nach erfolgreicher Zertifizierung durch das Bundesministerium für Jugend und Familien den Titel „Familienfreundliche Stadt“. Erfreulicherweise gibt es in der Stadt Graz verkehrsberuhigte Flächen, wo Kinder und Jugendliche gefahrlos spielen können. Bewegung in frischer Luft, Spiel und Spaß mit anderen Kindern und Familien sind überaus wertvoll für das Wohlergehen unserer Kinder.

Am Johann Weitzerweg wurde vor einigen Jahren durch das Aufstellen von Blumentrögen dank der Unterstützung des damaligen Verkehrsstadtrates DI Dr. Gerhard Rüscher der Autoverkehr auf eine Anrainerzufahrt beschränkt. Leider gibt es ständig Beschwerden der Anrainer wegen rücksichtsloser Motorradfahrer, die das Fahrverbot mißachten und somit spielende Kinder gefährden. Daher gibt es den dringenden Wunsch der Anrainer nach einer zusätzlichen Absicherung des Spielbereichs. Der kleine Spielplatz zwischen den Häusern 12 und 14 der Siedlung wird bald aus allen Nähten platzen – es gibt zahlreichen Nachwuchs!

Viele Familien wünschen sich in diesem Bereich eine Spielstraße. Die ÖVP-Fraktion ersucht daher die zuständigen Stellen der Stadt Graz, die Möglichkeiten für die Realisierung einer Spielstraße am Johann Weitzer Weg zu prüfen.

Deshalb stellen wir namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

ANTRAG:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, Realisierungsmöglichkeiten für eine Spielstraße am Johann Weitzer Weg in Graz-St.Peter zu prüfen.